



GETAFE, 3 DE JULIO DE 1955

Reflexiones

Van a ser muy breves. Durante este curso has recibido con frecuencia esta hojita parroquial. Con ella te iban los mejores deseos de tu Parroquia y de tu Párroco. Ella te llevaba la constante preocupación suya por ti. Unas veces te habrá agradao más que otras, habrás comentado acaso con tu familia, con tus amigos... Yo sé que se te va haciendo familiar, que si por casualidad no te llega, la echas de menos y te lo agradezco.

Como te agradezco esas monedas que espontáneamente das cuando la recibes. ¡Que Dios te lo pague! Así ayudas a que salga más y mejor.

¿Te parecerá mal que te advierta un detalle que acaso se te haya pasado?

Pues, sí; te lo diré. El detalle son esas manos que te la llevan. ¿Te has dado cuenta? Unas veces con sol, otras lloviendo; en invierno o en verano..., han llegado llamando amorosamente a tu puerta para llevarte la hoja...

Y lo mismo que han ido a tu casa, donde eran bien recibidas, esas manos han llamado también en esa otra puerta donde incomprensiblemente eran recibidas friamente...

¡Qué buen servicio hacen a tu Parroquia y a ti esas manos amigas!

Tú no las conoces, ¡no importa! No las lleva afecto humano, van con altas miras!

Unas veces serán finas manos femeninas; otras serán la mano fuerte, endurecida por el trabajo masculino de la fábrica; ¡tampoco importa! Son siempre la mano de tu Parroquia y de tu Párroco.

Recíbelas con agradecido gesto. ¡Se lo merecen!

Final de Curso

Como ya es costumbre, el día de San Pedro se clausuró el curso de Acción Católica en nuestra Parroquia.

Las circunstancias materiales nos obligan a hacerlo en forma excesivamente sencilla acaso. Y lo sentimos, porque la importancia del acto merecía mucho más. ¡Ojalá podamos disponer pronto de local propio para estos y parecidos actos!

En estas condiciones, la asistencia de público ha de ser forzosamente limitada, con lo que el perjuicio es doble. Son tantas y tan hermosas las cosas que la Acción Católica ha podido decir y hacer este año en Getafe, que bien merecían un más numeroso auditorio.

Secretariado de Caridad, con sus visitas a pobres, donativos, gestiones, comidas, ropas, etc., por valor de varios miles de pesetas.

Ropero litúrgico y ropero de caridad: canastillas, trajes de primera comunión, otras prendas.

Reparto de esta Hoja Parroquial, campañas del Domund, Seminario, Día del Buen Pastor, primera misa...

Y junto a estas cosas que, más o menos, se pueden reducir a estadísticas, las que no se ven ni hacen ruido, las que van haciendo sólida la labor...

En fin. Quien mejor puede hablar en esto, porque es testigo de mayor excepción, os dice que la Acción Católica va perfeccionándose en nuestra Parroquia; que es una preciosa ayuda, cada vez más eficaz; que es una verdadera lástima que haya a estas horas todavía gentes con cara de buenas que o estén y vivan fuera de la Acción Católica o (lo que es más inexplicable) estén en contra de ella y le pongan toda clase de dificultades. Hoy, de hecho, la realidad es que quien está contra la Acción Católica está contra la Iglesia y contra Cristo. Eso, aquí y en la Argentina...



Eulogio, nuestro redactor gráfico, tenía interés en sacar a todos los curas de Getafe y ¡ahí están!



En la calle del Marqués el entusiasmo popular levantó este arco que sirve de fondo a las Autoridades y Comitiva en su camino a la Parroquia.

Crónica de una fiesta

¡Pero qué grande fué aquello, mi lector amigo! Con mucho cariño lo habíamos preparado y en ello habíamos puesto las mejores ilusiones de nuestra fe sacerdotal.

Y la realidad colmó nuestros deseos. No hay inconveniente en asegurar que fué la más grande, espléndida y solemne primera misa celebrada aquí. Y sin jactancia vamos más lejos, afirmando que una cosa así no ha sido superada en nuestra diócesis. ¡Bien por Getafe!

Pero vayamos por partes.

De víspera, las banderas alzadas al viento de la torre y las campanas repicando alegres su gozo anunciaron ya a Getafe la proximidad del gran día.

Y este día empezó acertadamente con una numerosa comunión, donde se juntó todo lo mejor de la Parroquia.

A las diez y media se formó el lucidísimo cortejo de banderas y estandartes, que, precedidos de la Rondalla Teide, acompañaban a las Autoridades *en traje de gran gala*, para llevar al nuevo sacerdote desde su casa a la iglesia.

De la animación y entusiasmo reinante podrán certificar cuantos lo han visto. ¡Sin exageración! Algunas calles jamás se han visto con tanta concurrencia de gentes. Cohetes, arcos enramados, músicas, aplausos, colgaduras..., y, lo repetimos, mucho público por todo el recorrido de vuelta hasta la Parroquia.

Con razón se iban diciendo dos niñas: «¡Chica, esto es más que una boda!»... ¡Ya lo creo! ¡Bastante más!

Se ha conseguido indudablemente lo que se había pensado: que esta fiesta sacerdotal fuera fiesta de todo el pueblo y que en ella todos tuvieran su parte..., claro está, cada uno a su manera, en la medida de sus posibilidades y según su dignidad...

¡Cómo estaba la iglesia parroquial! Adornado el altar delicadamente con abundantes azucenas y cubierto el presbiterio con esas magníficas y soberbias alfombras que la Parroquia guarda para estas ocasiones, iluminados profusamente los demás altares, poniendo las arañas esa nota brillante de las grandes solemnidades, revestidos el altar y los sacerdotes con el más rico y soberbio terno de oro que se puede lucir y haciendo juego con esto y dándole vida, calor y solemnidad, muchedumbre de fieles hasta llenar por completo las amplísimas naves, fieles de todas las clases sociales, con un entusiasmo tal que aguantaron en condiciones muy sacrificadas todo lo largo de la ceremonia.

Precedió a la misa el ofrecimiento del cáliz y vestiduras sagradas que la Parroquia regalaba al nuevo sacerdote; lo hizo el señor Cura, si no con elocuencia de palabras (¡bueno estaba él entonces para ello!), si con sincerísimo afecto.

Y empezó la misa con la solemne exposición de Su Divina Majestad. Ayudáronle de diácono y subdiácono nuestros paisanos don Vicente Pérez Sancho y don Emilio Urías. ¡El altar era nuestro! Otros muchos sacerdotes, compañeros y amigos, rodeaban el altar y ocupaban la sillería coral del presbiterio. La misa fué cantada por el pueblo, llevándose así al máximo la participación popular; la dirigió muy acertadamente el señor cura de Parla.

Del sermón se ocupó con el mayor calor



Mientras los sacerdotes se revisten en la sacristía, don Angel Platero, al pie del Altar, se prepara para el gran momento.

y elocuencia el director espiritual del seminario de Madrid, reverendo señor licenciado don José Gálvez Díaz.

Al final de la misa un numerosísimo y largo besamanos cerró la ceremonia de la mañana.

Por la tarde, a las ocho, se cantó Te Deum de acción de gracias al Señor por tantos favores.

Completó esta fiesta la sencilla comida que el nuevo sacerdote ofreció a sus amigos y a los mejores amigos de Cristo, en crecido número.

Nuestra gratitud, pública y sincera, a todos cuantos de una u otra manera han contribuido a este día inolvidable.

Al señor alcalde y Ayuntamiento y demás autoridades que nos honraron con su presencia y ejemplo.

A la Rondalla Teide, esa simpática agrupación, que alegró con sus notas la fiesta.

A las Asociaciones que mandaron sus banderas y estandartes.

Al señor director de Construcciones Aeronáuticas, que anunció esta fiesta en la fábrica y nos acompañó personalmente en los actos.

A don Aquilino Cervera, que cedió galantemente el salón para la comida.

Al señor Pleite, gran arquitrucino, que nos preparó de manera perfecta el ágape.

A la Acción Católica, auxiliar incondicional y valiosísimo de toda empresa parroquial, y de modo especial a las Ramas Fe-



Buena prueba del calor de la fiesta lo están dando esta foto y la cara de satisfacción con que el nuevo sacerdote recibe los aplausos al salir de la iglesia.



La misa ha terminado. Don Angel da a los fieles su primera bendición sacerdotal. En la alta y valiosa custodia, Jesús Sacramentado preside la fiesta.

meninas, que con la nota airosa de sus mantillas dieron realce y digna elegancia en lucidísima representación, y a la Juventud Masculina, que alegremente y con el más estupendo espíritu supo llevar en todo momento la parte más dura de la fiesta y que nos sirvió la comida con soltura de consumados profesionales.

Repetimos nuestra gratitud a todos, porque todos han puesto su parte. Que el Señor les pague cuanto hicieron, y que se lo pague con la largueza que El sabe y todos se lo merecen.

Uida parroquial

MES DE JUNIO:

Bautizos. — Asunción San Pedro Alonso, hija de Alejandro y Paz; Margarita S. García Hernández, de Basilio y María; M. Antonia Ocaña Ampuero, de Gregorio y Marcelina; Nieves Rodríguez Cervera, de Marceliano y Nieves; Miguel A. Hidalgo Mateos, de Vidal y Carmen; Pilar Valenciano Parra, de Pedro y Norberta; Rosa M. Torrejón Ugena, de Gumersindo y Justina; Angel Avalos Díaz, de Daniel y Santiago; Paz Butragueño Mate, de Segundo y Eugenia; Raimundo Blanco Berrocal, de Raimundo y Julia; Delfín Atanes Díaz, de Celso y Angeles; Jesús M. Sanz Arroyo, de Manuel y Ana M. (en Madrid); Julián Ro-

jas López, de Nicolás y Carmen; Angel Rubio Peinado, de Vicente A. y Julia; Luis Torres Fernández, de Feliciano y Fausta; M. Rosa Guindel Cuesta, de José y Angeles; Antonio Campillo Rodriguez, de Antonio y María; Fernando Paniagua Martín, de Juan y Matilde; Antonio González Hernández, de Víctor y Angela; Carmen Ortega López, de Antonio y Angela; Angeles y Francisca Blanco González, de Roque y Francisca; Diego Bonilla Pinero, de Juan y María; Jesús Ortega Valera, de Herminio y Purificación; Antonio Velasco Rama, de Florencia y Julia; José Luis Martín Morales, de José y Francisca; Carmen Gil Baltasar, de Hilario y Consolación; Antonio Herreros Pérez, de Gregorio y Lucia; Jesús González Fernández, de Andrés e Irene; Cándido Sánchez Romero, de Edmundo y Rosa.

Matrimonios.—Se han casado y velado: Rufino López con Isabel Muñoz, Primitivo Covarrubias con Pilar Hernández, Maximino Astudillo con Manuela Martín, Antonio Gómez con Paz García.

Se han velado: José L. Hernández con Dolores Bullido, Angel Elvira con Eladia San Segundo, Eusebio Rodríguez con Carmen Hernández, Juan J. Terrón con Victoria Rodríguez, Tomás Juez con Carmen Rivera, Higinio Barea con Emilia Alamo, José Jorge con Faustina González.

Defunciones.—Concepción Alvarez Manzano (párvulo), Luis A. García Pérez (párvulo), Martín Monje (de Perales del Río), Consuelo Rodriguez Clemente (párvulo).

Nota.—Se ruega avisen cualquier error u omisión que hubiera, para así poder ser subsanados después en los correspondientes libros parroquiales. Este detalle tan sólo aprovecha o perjudica a los afectados de la equivocación y no a la Parroquia, que ni pierde ni gana con ello.

Durante este mes se han celebrado funerales de aniversario por Jesús Merlo, Julia Fernández y Pedro González; de novenario, por Victoriano Deleito; de devoción, por Alejandro Guardiola, a cargo de sus compañeros de la Fábrica de Ericson, y de la C. de la Virgen de los Angeles, por Julián Martín.

Ya se están preparando nuevos aspirantes al seminario; se ve que el Señor sigue bendiciendo a Getafe... ¡Yo creo que merece la pena resolverlo todo y con tanto ruido y aparato para una primera misa..., aunque se revuelva también el diablo y rabie!

Continúan las misas gregorianas por Miguel Serrano, y el día 20 empezarán otras gregorianas por Victoriano Deleito.

El día 13 se honró a San Antonio de Padua, doctor de la Iglesia, con una solemne misa a intención de un grupo de devotos.

Los cultos solemnes que el Apostolado de la Oración tributa al Sagrado Corazón de Jesús han terminado el domingo 19 con misa mayor por la mañana y procesión eu-

carística por la tarde. Han predicado los sermones don Francisco de la Flor, don José Esteban y don Angel Platero.

Cultos y avisos

Santa Misa.—Los días laborables, a las siete, ocho y nueve.

Los días festivos, a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce.

En la capilla de La Alhóndiga, los días festivos, a las nueve y media.

Todas las tardes, a las ocho, ejercicio eucarístico y santo rosario.

Día 7.—Jueves Sacerdotal.

Día 8.—Empieza la novena de la Santísima Virgen del Carmen.

Día 16.—Fiesta a la Virgen del Carmen. Misa de comunión, a las ocho de la mañana; misa cantada, a las diez.

Día 20.—Triduo a Santa María Magdalena.

Día 22.—Fiesta a Santa María Magdalena, titular de la Parroquia, con misa solemne de comunión, a las ocho de la mañana.

Día 25.—Santiago Apóstol, Patrón de España. Es día de obligación de oír misa.

Suplicada

Recibimos la siguiente nota, con el ruego de su publicación:

«Los organizadores de la tómbola benéfica que funcionó durante las pasadas fiestas pretendían reunir dinero en cantidad suficiente para ayudar de manera sensible a la Parroquia, en su empresa en pro de un piso decente.

Con este objeto empezó también la venta de papeletas para la rifa de una lavadora eléctrica. Sin embargo, al no encontrar la esperada colaboración y ser muy limitado el número de papeletas vendidas, por razones fáciles de comprender se nos hace imposible la rifa de la misma, por lo cual se avisa a cuantos tengan números de ella y quieran reintegrarse de su importe, que pueden recogerlo en casa de don Manuel Casares, calle de Lisboa, número 2, principal izquierda, previa presentación del correspondiente número.

De no recogerlo en el plazo máximo de un mes, a contar de esta fecha, se entenderá que los interesados renuncian a su derecho en favor de los fines de la mencionada tómbola.»

Pecaríamos de ingratos si no aprovecháramos esta ocasión para mostrar públicamente nuestro reconocimiento a cuantos han sumado su esfuerzo a esta empresa.

Con feligreses así no puede menos de sentirse satisfecha la Parroquia y da gracias a Dios por ello.

Y a ellos les pido que sigan adelante, sin desalientos ni paradas.